



DESBALANCE

Dólar: compran con el rumor, venden con la noticia

::::: Nos platican que varios analistas quedaron boquiabiertos por la impresionante recuperación de la moneda mexicana, al moverse de 20.09 a 19.52 unidades después de la aprobación de la reforma judicial en el Senado. Algunos incluso especularon que el Banco de México estaba inyectando dólares de la reserva internacional para mantener el tipo de cambio por debajo de 20, por lo que el subgobernador de la institución, **Jonathan Heath**, salió a desmentir dicha acción. Lo que en realidad ocurre, nos explican, es que la modificación constitucional ya estaba descontada por el mercado y todavía falta camino por recorrer para ver qué tanto afectará a la economía, es decir, los operadores compraron dólares con el rumor y los vendieron con la noticia. La especulación llegó a su fin, de momento.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Jonathan
Heath

Milei contra Valdés

::::: Nos dicen que las diferencias entre el presidente de Argentina, **Javier Milei**, y el jefe de las Américas del Fondo Monetario Internacional (FMI), **Rodrigo Valdés**, ya escalaron poniendo en riesgo la permanencia del exministro de Hacienda en Chile en el organismo que encabeza la búlgara, **Kristalina Georgieva**. Nos cuentan que en la conferencia de prensa que ofreció la directora de comunicaciones del FMI, **Julie Kozack**, se ventiló la decisión de Georgieva para retirar a Valdés de las negociaciones con Argentina y en su lugar dejar al jefe de la misión, **Ashvin Ahuja** y al director adjunto del departamento del Hemisferio Occidental, **Luis Cubeddu**. Nos recuerdan que Milei acusa a Valdés de haber permitido a su amigo **Alberto Fernández**, el entonces mandatario argentino, endeudar al país cuando éste era funcionario en la organización internacional antes de su nombramiento como jefe de las Américas. A ver si este tango que hizo Milei no le cuesta la chamba al chileno.



MATÍAS MARTÍN. EFE

Javier
Milei



La fantasía de los petroleros

..... Nos comentan que **Alberto de la Fuente**, presidente de la Asociación Mexicana de Empresas de Hidrocarburos (Amexhi), pidió una regulación pareja y técnica en la Convención Nacional Petrolera 2024, en la que, por cierto, brillaron por su ausencia **Miguel Ángel Maciel**, el actual secretario de Energía, y **Luz Elena González**, la futura titular de la dependencia. Los empresarios externaron su preocupación de un eventual endurecimiento de la política energética. Para algunos, exigir piso parejo incluso suena a fantasía, ya que, sin órganos autónomos, ni contrapesos en el Poder Judicial y directrices para apoyar a Pemex a toda costa, el discurso que los coloca como enemigos del pueblo se puede agudizar y traer más incertidumbre.